



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Más de 292.000 dependientes esperan que Gobierno y CCAA aporten los 2.000 millones de euros anuales que financien sus necesidades

Dieciséis años después de aprobarse la Ley de Dependencia el 16 de diciembre de 2008, la aplicación de esta norma, que sí nació con memoria económica, pero que sufrió los recortes de los gobiernos en el poder desde 2012 a 2021, sigue siendo una losa. Los más de 292.000 dependientes que esperan esa ayuda no han logrado resolver su situación de vulnerabilidad, pese a los avances que ha habido en la financiación.

El informe de la asociación de directores y gerentes de servicios sociales, vinculado al [Observatorio de la Dependencia que impulsa este colectivo](#), es un detallado trabajo que anualmente se da a conocer deja claro que hay un problema de financiación de la dependencia, como indica uno de sus impulsores, **José Manuel Ramírez**. “Se habla de financiación de las CCAA pero no se fija una partida estable para la dependencia. No puede entenderse”, afirma.

Según aclara, a fecha de hoy, 292.792 personas están en las listas de espera y cada 15 minutos fallece una persona en el laberinto burocrá

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |